

## Babinsa Jambi Timur Ajak Pedagang Peduli Kenyamanan Pasar Rakyat

solmi - [JAMBI.MEDIAVERIFIKASI.COM](http://JAMBI.MEDIAVERIFIKASI.COM)

Sep 15, 2024 - 18:11



JAMBI – Babinsa Koramil 415-11/Jambi Timur, Kodim 0415/Jambi, Serda Rio Mitra Atma, melakukan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan para pedagang di Pasar Rakyat Impres RT 08, Kelurahan Kasang, Kecamatan Jambi Timur, pada Minggu (15/9/2024).

Kegiatan tersebut bertujuan untuk memberikan himbauan kepada para pedagang guna menciptakan lingkungan pasar yang nyaman dan bersih.

Pasar rakyat, sebagai pusat kegiatan ekonomi masyarakat, memiliki peran penting dalam menyediakan kebutuhan sehari-hari dengan harga yang terjangkau. Selain fungsinya sebagai tempat transaksi jual beli, pasar juga menjadi sarana interaksi sosial bagi masyarakat setempat.

Oleh karena itu, kenyamanan dan kebersihan pasar harus dijaga agar fungsinya dapat berjalan dengan optimal.

Dalam himbauannya, Serda Rio Mitra Atma menekankan pentingnya kebersihan dan kekompakan antar pedagang dalam menciptakan suasana pasar yang nyaman bagi pengunjung.

"Saya meminta kepada seluruh pedagang untuk selalu menjaga kebersihan lapak masing-masing dan berkoordinasi dengan sesama pedagang untuk menciptakan pasar yang rapi dan bersih," ujarnya.

Lebih lanjut, Serda Rio juga mengingatkan bahwa kebersihan pasar bukan hanya menjadi tanggung jawab pemerintah atau petugas kebersihan saja, melainkan tanggung jawab bersama antara pedagang dan pengunjung.

"Pasar yang bersih tentu akan membuat para pembeli merasa nyaman dan betah berbelanja, yang akhirnya akan menguntungkan para pedagang itu sendiri," tambahnya.

Dengan adanya himbauan ini, diharapkan kesadaran akan pentingnya menjaga kebersihan pasar semakin meningkat, sehingga kenyamanan dan kesehatan lingkungan pasar dapat terus terjaga. Serda Rio berharap kerjasama yang baik antara pedagang, pengunjung, dan pemerintah setempat dapat menciptakan pasar yang lebih tertib, bersih, dan nyaman bagi semua pihak.(IS/ril)